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A  margine  della  conferenza  internazionale  Along  the  silk  roads  organizzata  a  Venezia  da
Fondazione per la Collaborazione tra i Popoli, Autorità Portuale di Venezia e Nankai University, il
ministro delle infrastrutture e dei trasporti Graziano Delrio ha dichiarato che sulla questione delle
Grandi Navi il ministero delle Infrastrutture "sta procedendo" tenendo un punto imprescindibile:
non sarà più possibile entrare a Venezia.  
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"Un anno e mezzo fa è stato presentato un progetto per il nuovo Canale Contorta Sant'Angelo, e
adesso viene presentato quello del Canale Tresse Est Vittorio Emanuele. Speriamo che vi sia la
possibilità di valutare tutte le ipotesi in campo in maniera tale da prendere una decisione finale e
definitiva. Certamente le Grandi Navi - ha precisato Delrio - non possono più entrare a Venezia. La
vicenda è molto complessa perché questi progetti richiedono valutazioni ambientali molto particolari,
essendo la laguna un sito molto complicato. Di certo l'obiettivo - ha assicurato il ministro - è fare in
modo che le Grandi Navi non entrino più dentro Venezia".
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